
시 정 질 문 서

【박노설 의원】

1. 재활용 의무대상시설의 재활용 수거함 지급 관련

  1) 2005년도 청소사업소에서 각 구청 환경위생과에 지급한 재활용 

수거함의 수량과 일시는?

  2) 각 구청 환경위생과에서 재활용 의무대상시설에 지급한 재활용 

수거함의 수량과 지급 일시는?(각 구청별로 지급한 의무대상시

설의 주소, 지급 일시, 수거함 수량 등)

  3) 각 구청 환경위생과에서 재활용 의무대상시설에 재활용 수거함

을 지급한 이후 지도 감독 및 관리내역을 각 구청 환경위생과별

로 상세히 밝혀 주기 바람. 그리고 재활용 수거함 지급 이후 재

활용 실적, 성과 및 문제점은 무엇인지에 대해서도 각 구청별로 

상세히 밝혀 주기 바람.

2. 불연재쓰레기 처리문제 관련

  1) 불연재쓰레기 봉투 제작일자 및 총 수량은?

     또한 새마을금고에 지급한 불연재 봉투 총 수량과 지급일시 및 현재

까지 판매된 불연재 봉투 총 수량을 월별 통계치로 밝혀 주기 바람.

  2) 불연재쓰레기 봉투 판매실적이 극히 저조한 이유는 불연재쓰레

기 봉투 판매에 대한 홍보를 하지 않고 있는 데 따른 것이라 본다. 

     아직까지도 불연재쓰레기의 수거체계를 마련하지 못하는 이유는 무엇인

가? 상세한 답변과 앞으로의 구체적인 대책과 계획을 밝혀 주기 바람.



3) 최근 통장들이 적극 나서서 생활쓰레기의 종량제 봉투 사용 및 내 

집 앞 배출, 배출시간제를 적극 홍보하여 상당한 효과가 나타나고 

있는데 이에 더하여 불연재쓰레기 봉투 사용 및 판매에 대한 홍보

를 겸한다면 상당한 효과가 있으리라 보는데 이에 대한 견해와 대

책을 밝혀 달라.

3. 신기농장 사고 관련

  1) 부천시 음식물쓰레기는 대장동 사료화시설과 강화 여명농장, 충

남 신기농장 등 세 곳에서 처리하여 왔는데 2005년도 1월부터 

6월 말까지 세 곳에서 반입처리한 양을 일일 통계치로 밝혀 주

기 바람.

  2) 신기농장에서는 그간 일평균 탈수한 음식물쓰레기 약 40톤을 

처리한 것으로 알고 있는데 사고 이후에는 어디에서 어떻게 처

리하고 있는지 일자별 그 처리량을 밝혀 주기 바람.

  3) 신기농장 사고의 재발방지책이 반드시 필요하다고 보는데 재발

방지를 위한 대책은 무엇인가?

     또한 앞으로 언제쯤 신기농장 문제가 해결되어 정상적으로 운영

할 수 있을 것인지?

     정상적으로 운영할 수 있을 때까지 원활하게 음식물쓰레기를 처

리할 수 있는 대책은 무엇인지 상세히 밝혀 주기 바람.


